

**Le moins que l'on puisse dire, c'est que l'image de la Hongrie à l'étranger n'est pas reluisante, et même franchement désastreuse : elle est globalement celle d'un « pays de l'est », rétrograde et où sévissent des milices fascistes. Pour preuve, ce petit reportage du journal télévisé signé France 2, diffusé dimanche 24 avril. [Conseil de la rédaction : essayer de faire abstraction de l'insupportable prononciation des noms hongrois].**

Depuis un an, la Hongrie n'a fait parler d'elle à l'étranger que par la percée de . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)